

Participan proyectos de StopVIH

XVIII Conferencia Internacional del SIDA

Enyik Cordovés Sánchez

Dos trabajos de la organización Stop VIH participarán en la XVIII Conferencia Internacional de SIDA (AIDS 2010) que se realizará del 18 al 23 de julio de este año, en la ciudad de Viena, Austria. Se trata de un evento organizado por la Sociedad Internacional de Sida (IAS).

De acuerdo con el presidente de StopVIH, Jhonatan Rodríguez, uno de los trabajos irá en modalidad Poster y trata sobre la experiencia de la organización con las charlas de prevención de VIH-Sida en las escuelas, en el período comprendido entre el 21 de enero de 2009 y el 30

de mayo de 2010. Estas charlas coordinadas con la Dirección Sectorial de Educación atendieron a 5 mil 300 niños entre cuarto y sexto grado de educación básica, de 9 a 13 años. La presentación de este trabajo en la Conferencia se realizará el día 21 de julio.

El otro trabajo que participará en la reunión de Viena es majo la modalidad de publicación y es acerca del manejo de la agenda mediática sobre el tema VIH-Sida y la labor de la Fundación.

I Taller de Derechos Humanos

El 21 de mayo StopVIH realizará el primer taller de Derechos Humanos dirigido a profesionales de la salud y personal de organizaciones no gubernamentales orientadas hacia el tema de VIH/Sida.

Será dictado por Alberto Nieves, profesional del área con 23 años de experiencias y director ejecutivo de MIPA de Acción Ciudadana Contra el Sida (ACCS).

Será dictado en la Escuela de Desarrollo Gerencial, en el centro comercial AB, en Pampatar. Para inscripciones y mayor información está disponible el portal www.stop.vih.org.

Rodríguez agradeció, una vez más, al gobernador del estado Morel Rodríguez Ávila por el donativo realizado a esta ONG en el mes de abril. Con los nuevos equipos podrán multiplicar la labor de prevención del VIH-Sida.